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El municipio forma parte de la candidatura como 
subsede de béisbol y sofbol   
Rivas enseRivas enseñña al COI su proyecto ola al COI su proyecto olíímpicompico
El alcalde ripense asegur ó que los miembros del Comité Olímpico se han llevado 
una impresión “bastante positiva”  
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La Comisión de Evaluación del Comit é 
Olímpico Internacional (COI) permaneció 
la semana pasada a Madrid para 
realizar, sobre el terreno, su informe 
definitivo sobre la candidatura española 
a los Juegos Olímpicos del año 2012. 
Presidida por la ex atleta marroquí, 
Nawal Moutawakel, la Comisión 
comprobó in situ el proyecto de Madrid 

2012, y, durante todo el fin de semana, visitó algunas de las instalaciones de la 
capital de España así como de sus subsedes deportivas, entre las que se 
encuentra Rivas-Vaciamadrid, como subsede olímpica en las modalidades de 
béisbol y sófbol.  
La primera sesión de trabajo de la Comisión tuvo lugar el pasado jueves, con las 
intervenciones del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, así 
como del presidente del Comit é Olímpico Español (COE), José María Echeverr ía, 
y del alcalde de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón. Zapatero fue el encargado de dar 
el mensaje de bienvenida a los miembros del COI, y de mostrar la adhesión del 
Gobierno español a la candidatura de Madrid, mientras que Ruiz Gallardón, José 
María Echeverr ía, y el consejero delegado de Madrid 2012, Feliciano Mayoral, 
explicaron a la Comisión algunos de los puntos más importantes del proyecto 
olímpico de Madrid, como son el transporte, la seguridad o el alojamiento.  
 
Visita a Rivas   
La visita a Rivas-Vaciamadrid tuvo lugar el pasado 5 de febrero, y, a ella, acudió 
un subgrupo de la Comisión, formado por los australianos, Bob Elphiston y Simon 
Balderstone, as í como por el representante de Singapur, Ser Miang, y el 
canadiense Paul Henderson. Los miembros del COI, acompañados por la 
concejal de IU del Ayuntamiento de Madrid, Inés Sabanés, comprobaron, desde 
la terraza del Centro Comercial Covibar 2, la ubicación del futuro Complejo 
Deportivo de Rivas-Vaciamadrid, donde se celebrarán las competiciones de 
béisbol y sófbol, y que dará cabida a 8.000 espectadores.  
El alcalde de Rivas-Vaciamadrid, José Masa, aseguró que los miembros del COI 
que contemplaron los terrenos del futuro complejo de béisbol y sóftbol, al norte 
del municipio, se marchan con una impresión bastante positiva. La delegación del 
COI, que mantuvo una reunión con Masa, acogió de buen grado, según el 
regidor, el hecho de que las instalaciones no estén todav ía construidas y, por lo 
tanto, con posibilidad de planificar con total libertad, al tiempo que elogiaron el 
desarrollo del municipio y, de manera importante, los temas medioambientales.  
Se han interesado fundamentalmente por el futuro campo de béisbol y por el 
hecho de que las competiciones de este deportes y de sóftbol estén separadas 
entre el campo de La Elipa (en Madrid capital) y el de Rivas, explicó Masa, que 
informó a los miembros de la Comisión de Evaluación de que en este municipio 
sendos deportes se vienen practicando desde hace por lo menos 15 años y que 
disponen de instalaciones fijas.  
También mostraron interés por la infraestructura sanitaria de la zona, aspecto 
sobre el que el alcalde les explicó que en 2012 estar ían en funcionamiento los 
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hospitales de Coslada, Arganda y Vallecas, y por la red de agua. Sobre este 
último aspecto, el alcalde de Rivas les expuso la planificación absolutamente 
hecha: el agua y el caudal ya contratado será para el máximo del tope de la 
ciudad y est á prevista una red de riego alternativa para jardines a través de las 
lagunas del Parque del Sureste a fin de no detraer esos riegos del Canal de 
Isabel II.  
En cuanto a la oferta hotelera, Masa les aseguró que cuando llegue el momento 
tendremos suficientes hoteles. En principio, recordó, hay dos abiertos y otros dos 
previstos en la zona de Rivas Futura, pero por qué en estos siete años no puede 
haber uno más, se preguntó Masa.En las próximas fechas, el COI también 
pasará revista a las candidaturas de Londres, Par ís, Nueva York y Moscú, antes 
de tomar la decisión sobre la sede definitiva de los Juegos del año 2012, que se 
producirá el d ía 6 de julio, en Singapur.  
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